

Honig als süße Wertschätzung für die Mitarbeitenden im Martin-Schalling-Haus

Die evang.-luth. Kirchengemeinde Neumarkt hat den Mitarbeitenden des Martin-Schalling-Hauses als Zeichen der Wertschätzung ein ganz besonderes Geschenk überreicht – ein Glas lokal produzierten Honig aus Neumarkt. Mit dieser kleinen, aber liebevollen Geste möchte die Kirchengemeinde den Mitarbeitenden den Arbeitsalltag versüßen. Der Honig stammt von lokalen Imkern und steht für Nachhaltigkeit, Regionalität und Gemeinschaft – Werte, die auch im Alltag der sozialen Arbeit eine zentrale Rolle spielen. Beate Völkl, Leitung des Martin-Schalling-Hauses, bedankte sich im Namen ihres Teams sehr für diese aufmerksame Geste.

Foto (Franziska Hutzler): Bernhard Hammerbacher (Vertrauensmann des Kirchenvorstands), Annika Prechtl (Martin-Schalling-Haus), Beate Völkl (Martin-Schalling-Haus), Ursula Staneck (Martin-Schalling-Haus), Michael Murner (Geschäftsführender Pfarrer)